



FOTO: VEREIN FÜR KÖRPER UND MEHRFACHBEHINDERTE

Neue „Therapeutin“: Stute Anouk

Bereits seit vielen Jahren ist die Reittherapie ein wichtiger Bestandteil des Angebots an der Dietrich-Bonhoeffer-Schule in Bedburg-Hau. Die Stute Anouk ist der Neuzugang und war von Tag eins eine beliebte „Therapeutin“ unter den Kindern mit Behinderung. Die Durchführung der Reittherapie ist jedoch mit hohen Kosten verbunden. Der Förderverein der Schule unterstützt und sichert diese, ist jedoch auf Spenden angewiesen, um das wichtige Projekt dauerhaft zu finanzieren.

NRZ, vom 05.06.2021